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１月になって、本格的な冬将軍が到来してきました。今年もインフルエンザの流

行が懸念される季節がきました。手洗い・うがいの励行とできるだけ人混みを避け、

マスクをつけるなど予防に努め、怪しいときは病院に行くようにお願いします。

さて、３学期になって７２代生徒会が立ち上がりました。思い起こせば７１代の

生徒会もこの初日には緊張していたように思います。１年たった７１代執行部の自

信に満ちた表情はこの 1 年間の成長の証であったと思います。本当にご苦労さまで

した。そして、その活躍を見てきた７２代となる新執行部の活躍と成長に期待した

いと思います。そこで、７１代・７２代生徒会長から生徒会長としての思いを綴っ

てもらいましたので紹介します。

【７１代生徒会長 　　　　　　】

生徒会長として過ごしたこの１年間は私にとって特別な１年でした。もちろん、大

変なことも多々ありましたが、今、思いかえすと

楽しかったことばかりでした。

「体育大会」 開会式のあいさつは、とても緊

張しましたが、檀上を降りた時の達成感は、何と

も言えないものでした。全校生で踊った応援合戦

のダンスも、とても楽しかったです。

「文化発表会」 生徒会ラジオでは、

舞台上にいた私も笑いをこらえるのに

必死でした。私の中では　　　の博士

キャラがお気に入りです。全校生のみ

なさんも盛り上がってくれて、とても

嬉しかったです。

他にも、ここには書ききれないほどの楽しかったことがありました。こうして私

たちが活動できたのは執行部を支えてくださった先生、全校生のみなさんのおかげ

です。今まで本当にありがとうございました。

７２代生徒会執行部のみなさん、応援しています。

【７２代生徒会長 　　　　　　】

生徒会長になりました　　　　です。私は生徒会長を務

めるにあたり人前で堂々と話せるようになるという目標を

持っています。心の中で思っていることを言葉や文章にす

るのはとても難しいことですが、それを正確に伝えること

がとても重要だと思います。どのようにしたらみんなに話

を聞いてもらえるのかを常に考えていきます。

仲間を大切にする心と、私たちを支え

てくれる方々への感謝の気持ちを大

切にする錦城中学校を作りたいと思

【 シェイクアウト訓練 １月１７日 】

今年で、阪神淡路大震災が起きて２３年目に

なりました。震災の記憶と記録を伝え、防災・

減災を進めていかなければなりません。錦城中

では、犠牲になった方々に黙とうし、明石市の

シェイクアウト訓練に参加しました。、

【 １年生スキー実習 １月１８日～２０日 】

７３回生の初めての大きな行事であるスキー実習を鉢伏高原で行いました。大自

然と４回のスキー実習を満喫し、夜の集会では初日にスキー講習会、餅つき、２日

目に学年レクを楽しみました。
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また、学校生活をたのしく充実して送れているのは先生方、地域の方々のおかげ

です。それを忘れず活動していきたいと思います。

私が掲げる公約は「仲良しの輪が広がる錦城中学校に！！」です。学校生活で

は仲の良い友達がいれば支えあい、お互  

いを高めあうことができます。さらに

います。私を含め七人の生徒会執行部 　　　　　　　 

で頑張っていきますので、一年間よろ

しくお願いします。




